

Bericht:

Die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN hat mit Schreiben vom 11.05.2010 die Beratung der Planung der Nebenanlagen der B 210 neu/L 814 im Bereich des Baugebietes "Am Föhrenbusch"/ehemaliges Eichenwäldchen und der Druckrohrleitung beantragt. Der Antrag wird wie folgt begründet:

"Auf der Suche nach dem Urheber der Fällaktion am Ortsausgang Heidmühle konnte ich in die Planung des Straßenbauamtes für diesen Bereich Einblick nehmen.

Dort, wo das Eichenwäldchen war, ist eine Zuwegung zu einem Wendehammer vorgesehen, als Schotterrasenanlage. Diese Planung ist nicht mit dem landschaftspflegerischen Begleitplan identisch. Ich beantrage die Beratung dieser Planung, auch im Hinblick auf den B-Plan "Am Föhrenbusch."

Über die weitere Vorgehensweise ist zu beraten.